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TOP’s 

1. Neue begrüßen 

2. eMail / Post 

3. Gremien 

4. Arbeitskreise 

5. Sonstiges 

 

TOP 1  Neue begrüßen 

 

Einige Neue sind heute dabei (Öko, Ernährungsökonomie), kurze Vorstellungsrunde 

wird gemacht. 

 

TOP 2 eMail / Post 

Email:  

nix spannendes 

 

 



 

Post: 

Agrarsoziale Gesellschaft. : Einladung zur Frühjahrstagung am 23./24. Mai Brandenburg an der Havel. 

TOP 3 Gremien 

Die nächste Fachschaftenkonferenz findet am Donnerstag, den 26.04. bei uns statt. 

Katja und Nik wollen managen. 

E-Direktorium am 23.5.. Lukas kann nicht. Vivian Kondula fraglich. 

BK- Berufungskommision Insekten : Liste an den FBR - Senat 

 

TOP 4 Arbeitskreise 

 

SDOT: Skriptenverein ab 2.5. 17:30 – 18:30. Daniel scheint begeistert 

 

Zweiti-Tüte: Resi und Britta wollen die Zweiti-Tüte managen. Nik hat außerdem noch  

 

Absolventenfeier: Termin 2.6. Moderation steht soweit. Jetzt werden die Helfer-für-

Alles gesucht. Liste geht rum. 

 

AK Wahlen/Online: Homepage muss aktualisiert werden bezüglich Wahlen. 

 

AK Online: Steckbriefe der Kandidaten an AK Online bis Mai. Ansprechpartner Axel. 

 

TOP 5 Sonstiges 

 

Bericht aus dem Dekanat: 

1.) Evaluierung – Überarbeitung des Fragebogens. 

Seit ein paar Jahren werden immer alle Module evaluiert. Spezieller Fragebogen für 

den FB09, da seinerzeit noch keine Mogli Bögen vorhanden.  

Über das Studiendekanat die Bögen an die Dozenten geschickt, danach an die 

Servicestelle per Hausmail. Ergebnisse dann an das Studiendekanat und an die 

Dozenten/Professoren. 

Idee nach der Weiterführung in Anschluss an die Re-Akkreditierung (damals 

ursprünglicher Plan). 

Problem Mogli-Bogen: Immer gezielt für einen Dozent. Aber im FB09: Stellenweise 

schwierig, wie viele Dozenten tatsächlich im Modul. Dozentenbasierte Bewertung nur 

in den Handschriftlichen Anmerkungen möglich aber nicht am Bogen selbst 



 

Außerdem keine Transparenz über die Ergebnisse. Datenschutz, Ergebnisse dürfen 

nur von den Modulverantwortlichen auf freiwilliger Basis herausgegeben werden. 

Treffen mit Christian Treppisch in der Zentralen Studienberatung (Zuständig für 

Lehrevaluation): In Zukunft: NICHT alle Module evaluieren. Turnusbasiert: z.B. jedes 

Modul nur alle drei Jahre. Datenmenge mit Mogli-Bögen wäre sehr groß (Vielzahl der 

Module mit mehreren Dozenten. JETZT: Konzentrieren auf die neuen Professoren. 

Dann doch die MOGLI-Bögen verwenden (Variante für mehrere Dozenten gewählt). 

Zeitraum: jetzt frühere Verschickung der Bögen. Auswertung funktioniert relativ 

schnell.   

Ergebnisse transparent machen? -> Gegenüberstellung von Modulen. Noten für ein 

Modul. Die besten Module können auch dargestellt werden. U.u. per Aushang 

kommunizieren. Für Fachschaft:  

An welchem zentralen Punkt wäre ein Aushang dafür möglich? iFZ+Zeughaus?? 

Stud.IP???  

O-Ton: Klingt gut, Zeitpunkt fraglich bei kurz vor der Klausur: Ergebnisse an Studis 

wieder mitteilen. Oder tatsächlich erst nach der Prüfung/Klausur. 

Katha - Feedback: Durchschnittsnoten der Klausuren und Prüfungen z.B. bei 

Flex.Now anzeigen lassen? 

 

Modul Agrobiotechnology – Gespräch mit Frisch. Im Audit taucht das Modul auch als 

Insektenbiotechnologie-Profilmodul auf. Chancen auf Änderung eher niedriger. 

Vielleicht Möglichkeit Insektenbiotechnologie-Dozenten mit in das Modul reinpacken. 

2. Professorenwechsel 

Nachfolge Meier-Gräwe – Mitarbeiter machen die Lehre Frau Gwodz fängt zum 1.5. 

an und macht ein Modul. Einiges ändert sich da Professur jetzt andere Ausrichtung 

Nachfolge Neuhäuser-Berthold – vertritt sich selbst, da nachfolge mit Listenplatz 1 

nicht geklappt. Listenplatz 2 hat Anfang Mai Gespräch. Anmerkung: Wer H-

Direktorium leitet - fraglich. 

Nachfolge Hermann – hermann vertritt sich selbst. Berufene hat gespräch am Freitag 

mit dem Präsident. Lehre: „Module konsolidieren“ – Probleme im Sommersemester 

durch wegfall von Schmitz, dadurch halbe module. Eher versuchen, dass nur ein 

Professor das Modul hält  

Vorgezogene Nachbesetzung von Nuppenau: (Nuppenau geht in 3 Jahren) 

erstberufener hat abgesagt. Zweitberufene war schon da, konzept gut, hoffnung dass 

sie kommt. Wenn sie nicht kommt, probleme für das wintersemester. Module müssen 

angepasst/umgestellt werden. 



 

Prof. Otte geht zum 1.10. in Rente. Nachfolge gesichert. Antritt am 1.8. durch Herr 

Heinebäcker.  

Prof. Kunz geht zum 1.10. Die Liste ist noch nicht im Senat. Also sobald er in Rente 

geht, sicher bis zum 1.10. keine Nachbesetzung möglich. Lehre durch die Mitarbeiter 

gedeckt. 

mit 5 neuen Profs ins Wintersemester ist der Plan. Im Juni im FBR schon mal 

Änderung der Modulpläne 

3. AllB (Allgemeine Bestimmungen) – Überarbeitung. Nächste Woche Donnerstag 

findet wieder eine Sitzung zur Überarbeitung statt. Aktueller Stand geht an 

Fachschaftsmail. Irene schaut sich das mal an. 

4. Imagefilm – zu den Bachelor-Studiengängen des FB09. Aktuell Ideensammlung. 

„Irgendwas mit Raps“. Verschiedene Einspieler durch Studierende kommen gut an. 8 

Darsteller werden??? Drohn-Ception. Morlok im Labor. Smoothies. Umwelt-

Schwingbachtal 

2-3 Szenarien. A) Animation Anbau-Essen-Körper B) 7 Mrd. Menschen –satt 

machen.? C) Picknick –  

Anmerkung Olivia: Ökotrophologie und Ernährung unterscheidbar machen. 

AK  Imagefilm. Liste mit Namen geht an Nadine Ackermann.??????????? 

  

Aufräumen am Donnerstag um 11:00 Uhr. 

Fachschaftskalender. O-Ton joa geht. Aber: Wir brauchen mehr Bilder. 

Anfrage: Erfahrungsberichte zu Modulen auf der Homepage/bei Facebook möglich? 

 O-Ton eher nein 

Stud.IP – Wiederbeleben?? – Joa, aber mehr Ansagen machen. 

Rate your Module – Strichliste/Tafel mit Plakat beim Skriptenverein/ im Flur. O-

Ton eher nein. 

 

Ende der Sitzung um 20.06 Uhr. 

 

 


